

Bundestagswahl 2025

Wunderline: Schienenverbindung Bremen – Groningen

Aufruf an die Kandidierenden für den Bundestag: Machen Sie die Wunderline zur Realität!

Die Wunderline, ein europäisches Leuchtturm-Projekt, ist eine überregionale Zugverbindung und ein Projekt von internationaler Bedeutung. Ab 2025 wird diese Verbindung, auch dank der neu gebauten Friesenbrücke über die Ems, Fahrgäste schnell und bequem zwischen Bremen und Groningen befördern können. Dies wird der lokalen und regionalen Wirtschaft, den Unternehmen, dem Tourismus und der Bildung einen kräftigen Schub geben. Das Netzwerk Anschlussmobilität der Wunderline, mit den Kommunen wird schließlich eine optimale Verbindung zwischen Stadt und Land bieten.

Bremen ist eine attraktive Region zum Leben, Arbeiten und Besuchen, mit Highlights wie dem Weihnachtsmarkt, Museen, innovativen Unternehmen, der Hochschule und natürlich Werder Bremen. Die Wunderline stärkt diese Qualitäten, indem sie Bremen und die nördlichen Niederlande noch schneller und nachhaltiger erreichbar macht.

Außerdem ist die Wunderline ein wichtiges Glied in der internationalen Bahnverbindung Amsterdam - Groningen - Bremen - Kopenhagen. Für die nächste Ausbaustufe ist die Aufmerksamkeit und Unterstützung aus Berlin und dem Bundestag unerlässlich. Gemeinsam arbeiten Bremen, Niedersachsen und die Provinz Groningen an weiteren Verbesserungsmaßnahmen, mit dem Ziel einer schnelleren, zuverlässigeren und umsteigefreien Verbindung zwischen Bremen und Groningen.

Nachhaltiger Verkehr und bessere Mobilität sind für die Zukunft unverzichtbar. Als Kandidatin oder Kandidat für den Bundestag 2025 haben Sie die Chance, dieses Projekt zu unterstützen und Bremen als internationale Drehscheibe zu positionieren. Unterstützen Sie die Wunderline und tragen Sie zu einer grünen und grenzüberschreitenden Entwicklung unserer Region bei.

Wunderline, Januar 2025

